



El Rancagüino
Sábado 14 de Febrero de 2026

5

Gran cantidad de material combustible existe en el lugar.



Bomberos de diferentes comunas trabajan en el lugar de la emergencia.



ALERTA ROJA PARA SAN FERNANDO POR INCENDIO FORESTAL A UN COSTADO DE LA RUTA 5 SUR

Fernando Ávila F.

Un incendio de importantes proporciones y que determinó la declaración de alerta roja para la comuna de San Fernando, fue el que se produjo la tarde de este viernes. El hecho se originó en el sector Quilapan a solo metros de la ruta 5 sur, dirección sur, lo que además trajo una importante congestión vehicular en la misma ruta, así como en comunas vecinas, ya que vehículos, buses y camiones buscaban rutas alternativas para evitar la congestión, produciendo importantes atochamientos por ejemplo, en la comuna de Rengo.

Árboles, pastizal y vegetación es lo que ha destruido este incendio, lo que motivó la llegada masiva de Cuerpos de Bomberos de comunas vecinas, así como la cercanía de viviendas. De acuerdo a la información que entregó CONAF la emergencia se mantiene activa afectando a más de 20 hectáreas.

Además ha existido la amenaza inminente a la Carretera Ruta 5 sur, a una distancia promedio de un metro con la conectividad vial por escasa visibilidad, debido a humo

en la ruta. Esto provocó el lento transitar de los vehículos y el importante atochamiento, sumado a que el humo llegó en gran cantidad a comunas como Malloa, Rengo y Requínoa. Al cierre de la presente edición el incendio se encontraba activo.

Durante la tarde de ayer hasta el lugar de la emergencia habían sido despachadas unidades de Malloa, Quinta de Tilcoco, Coinco, San Vicente de Tagua Tagua, Malloa, Placilla, Nancagua, Chimbarongo, Rengo, Peumo, Requínoa y Santa Cruz. Según lo recabado, por orden de comandancia de la comuna sanfernandina se ordenó el acuartelamiento general para el Cuerpo de Bomberos, esto debido a la magnitud de la emergencia que durante la tarde llegó a la cuarta alarma.

Desde el municipio de San Fernando se dispuso el apoyo de la Dirección de Servicios Generales con camiones aljibe para el abastecimiento de los carros de Bomberos y una retroexcavadora que realiza cortafuegos, con el fin de evitar que el incendio avance hacia el otro lado de la carretera. Hasta el sector acudió el alcalde Pablo Silva Pérez para monitorear la situación en terreno.

EL HECHO HA ORIGINADO CAOS VIAL EN LA MISMA RUTA COMO EN EL INTERIOR DE LAS COMUNAS VECINAS.



Con maquinaria pesada se trabaja en el lugar.



CONAF y bomberos han estado desplegados en el lugar.